
 
 

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 
SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 

CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL JACINTHO ALBERTO 
 

ATA DA 4ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DO PARQUE 
JACINTHO ALBERTO (Biênio 2023/2025) 

 
 

Local: Rua Talófitos nº 16 
Data: 1/11/2023 
Horário: 18h30 
 
 
I. ATA Nº 1 
 

� Leitura e Aprovação da Ata da reunião anterior  
 

No dia um de novembro de dois mil e vinte e três (1/11/2023), às dezoito horas 
e trinta minutos (18h30), reuniram-se na Rua Talófitos nº 16, em reunião ordinária, 
membros do Conselho Gestor, coordenador de operações da concessionária URBIA 
PARQUES, administradora do parque e representantes da SVMA (lista de presença 
ANEXO) para deliberarem sobre assuntos de interesse do parque. 

 
Com a palavra a coordenadora do conselho, BARBARA BARBOSA LEITE 

YADOYA, fez a leitura da ata nº 3 da reunião ordinária do dia quatro de outubro de dois 
mil e vinte e três (4/10/2023). 

 
Aprovado o documento por unanimidade passou-se a pauta do dia: 
 

� Item 1 � LIMPEZA EXTERNA AO PARQUE 
� Item 2 � LIMPEZA DA CALÇADA DO PARQUE 
� Item 3 � REINSTALAÇÃO DAS TELAS SOMBRITES 
� Item 4 � MANUTENÇÃO DAS QUADRAS DE TÊNIS 
� Item 5 � EXPOSITOR DE TRÓFEUS 
� Item 6 � RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS 
� Item 7 � REVITALIZAÇÃO DA PLACA DE INAUGURAÇÃO 

 
II. PAUTA: 
 

� Item 1 � LIMPEZA EXTERNA AO PARQUE 
 

Frequentadores do parque, bem como estes conselheiros tem presenciado um 
acúmulo de lixo e folhas secas na parte externa do parque, gradil e “praça”, facilitando a 
vida de pessoas mal intencionadas em praticar incêndio. 

 
A administradora do parque relatou que há uma equipe de 5 (cinco) pessoas 

trabalhando, dia sim dia não, retirando as folhas. 
 
 Mediante essa informação os conselheiros solicitaram uma maior efetividade 

da equipe na limpeza, área interna e externa do parque, principalmente próximo ao banco 
de areia. 
 
 
 
 

 



 
� Item 2 � LIMPEZA DA CALÇADA DO PARQUE 

 
Frequentadores do parque tem reclamado da limpeza da calçada do parque 

requisitando a retirada de oferendas. 
 
Segundo informações da coordenadora do conselho, BARBARA BARBOSA 

LEITE YADOYA, é atribuição da URBIA PARQUES a limpeza da calçada. 
 
Mediante essa informação os conselheiros solicitaram uma limpeza regular da 

calçada do parque com a retirada das oferendas com o objetivo de evitar o mau cheiro e 
propagação de doenças, requisitando, ainda, a roçagem e limpeza dos coqueiros e 
retirada de papelão próximo a “praça”. 
 

� Item 3 � REINSTALAÇÃO DAS TELAS SOMBRITES 
 

Este conselho requisitou informações ao o Sr. JEREMIAS, coordenador de 
operações da concessionária URBIA PARQUES, sobre a reinstalação das telas 
SOMBRITES no fundo das quadras de tênis do parque. A informação é que o 
“equipamento acessório está em processo de compra” (?). 

 
Cumpre informar que se passaram mais de 6 (meses) da promessa da URBIA 

PARQUES de reinstalação das telas (reunião com a diretoria em 4/05/2023). Inclusive os 
tenistas sugeriram a reinstalação das telas antigas o que NÃO foi aceito. 

 
Diante desse fato este conselho solicita a SVMA o encaminhamento de 

requerimento urgente à URBIA PARQUES para que justifiquem a demora na reinstalação 
das telas de fundo de quadra, providenciando, destarte a compra do equipamento e 
instalação URGENTE. 

 
� Item 4 � MANUTENÇÃO DAS QUADRAS DE TÊNIS 

 
O conselheiro EDUARDO BOCHICCHIO, como representante dos tenistas, 

relatou ao Sr. JEREMIAS que as quadras após chuvas necessitam de avaliação “in loco” 
para liberação de utilização como acontece em torneios e clubes que possuem quadras 
de saibro. Não há necessidade de fechar a quadra. Uma simples garoa não é motivo de 
deixar o equipamento cerrado.  

 
O Sr. JEREMIAS relatou que a URBIA PARQUE estará comprando um 

PLUVIOMETRO para estudar a quantidade de precipitação e comportamento da quadra 
com o objetivo de formar um protocolo de fechamento e abertura do equipamento após 
chuvas. 

 
A intenção é louvável, mas inviável, pois a cada chuva a quadra se comporta 

de uma forma, pois depende do clima (se está ventando ou não, se está sol ou não, se 
está calor ou não...). O correto é andar e passar o pé no piso das quadras para sentir se o 
piso não está instável. 

 
Diante disso os conselheiros EDUARDO BOCHICCHIO e GLEISON SILVA 

solicitaram a administradora do parque que a cada chuva o piso seja avaliado pela 
administração ou estes conselheiros, com quinze anos de experiência cuidando das 
quadras de saibro do parque, para liberação ou não do equipamento. 

 
Além disso, os conselheiros EDUARDO BOCHICCHIO e GLEISON SILVA 

solicitaram que a manutenção corretiva das quadras de saibro, realizada pelo excelente 
funcionário KEVIN, seja mais célere, pois não há necessidade de passar o rolo no piso 



todos os dias. Na realidade o rolo deve ser passado em dias chuvosos visando a 
compactação do solo. 
 

� Item 5 � EXPOSITOR DE TROFEUS 
 

Diferentemente do relatado na última reunião a instalação do expositor dos 
troféus do torneio de tênis PIRITUBA OPEN ficará para o final do ano de 2024, ou seja, 
após a apresentação do PLANO DE INTERVENÇÃO. 

 
Enquanto isso os troféus ficam jogados? 
 
Os conselheiros aguardam respostas. 

 
� Item 6 � RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS 

 
O Conselho Gestor aguarda respostas quantos aos requerimentos 

encaminhados: 
 
6.1.  ENEL (6027.2023/0016460-5: urgência na poda de árvores que estão alcançando a 
rede de distribuição de eletricidade). 
 
6.2. ILUMINA SP (6027.2023/0017805-3: urgência no conserto do equipamento de 
iluminação pública do parque, tendo em vista que não há o desligamento automático das 
luminárias). 
 
6.3. URBIA - PLACAS (6027.2023/0017806-1: necessidade da confecção de placas para 
uso de guia em animais domésticos e de proibido fumar a serem espalhadas em pontos 
estratégicos do parque). Segundo informações do Sr. JEREMIAS a solicitação encontra-
se com o gerente de comunicações (?). 
 
6.4. URBIA – REGULAMENTO INTERNO (necessidade de alteração do regulamento do 
parque para readequação do horário de abertura do parque e instituição de área 
reservada para estacionamento de motocicletas). O regulamento interno será discutido na 
próxima reunião para a devida atualização. 
 
Quanto a instituição de área reservada para estacionamento de motocicletas a questão foi 
repassada para o departamento de engenharia/arquitetura (?), pois NÃO PODE MOTO 
ENTRAR NO MESMO PORTÃO DE PEDESTRES (segregação homem/máquina). 
 

� Item 7 � REVITALIZAÇÃO DA PLACA DE INAUGURAÇÃO 
 

O Conselho Gestor solicitou à URBIA PARQUES, nas pessoas da 
administradora THAINÁ e do coordenador JEREMIAS, a revitalização da placa de 
inauguração do parque, tendo em vista a sua extrema importância. 
 
 
III. CONCLUSÃO 
 

Nada mais havendo a tratar a coordenadora do Conselho Gestor encerrou os 
trabalhos da 4ª Reunião Ordinária do Conselho Gestor do Parque Municipal Jacintho 
Alberto, biênio 2023/2025. A próxima reunião será realizada no dia 6 de dezembro de 
2023 às 18h30 na sede do parque. 
 
 
 



Estiveram presentes os conselheiros que assinaram a Lista de Presença, constante como 
ANEXO 1 desta Ata. 
 
 

São Paulo, 1 de novembro de 2023. 
 
Conferência: 
 
 
________________________________ 
BARBARA BARBOSA LEITE YADOYA 
SVMA | CGPABI | CPFCC 
Coordenadora do Conselho Gestor 
Parque Municipal Jacintho Alberto 


